
◆会長挨拶 中村昇会長

会員のご理解をいただき協賛いたしました。有難うございました。早いもので本

日は年次総会でございます。次年度 2014～2015 年度の理事役員が会員の皆様か

ら承認を受け、中村満年度が始まろうとしております。中村満年度の門出を祝し

たいと思います。皆様のご協力をお願いいたします。とはいうものの私の任期も

まだ道半ばでやっと折り返し地点に差し掛かったという感じで御座います。最後

まで任期を全うして行くため努力精進してまいります。今日は先月、ニュースと

して取り上げられていた阪急阪神ホテル偽装食問題、その前にはヤマト運輸のク

ール宅急便の話題がありました。冷温保存され新鮮な状態で皆さんのお手元に届

いていると信じていた宅急便の温度管理が、実はずさんなものだったという話

で、宅急便利用者としては若干の不安を感じました。ヤマト運輸では、１９９０

年代からクール宅急便を始めましたが、2000 年から社内ルールで、５３０仕分け

という基準を設けているそうです。これは、冷蔵スペースのある配送センターで

は 5 分以内、冷蔵スペースのない各営業所では 30 秒以内にクールボックスへの

仕分け作業を完了しなければならないという内規だそうです。２０１１年に同様

の事件が発生したのを機に、クール宅急便品質向上促進室を翌年に設置済みだっ

たそうです。社内調査の結果では、全国約 4000 カ所の営業所の内、このルール

を順守していなかった営業所は200 カ所にのぼったと公表していますので、実態

は推して知るべし。ホテルの話も宅急便も、また話題となったコンビニの従業員

等、従業員のモラルが問題視されています。また、インターネットを利用したコ

ンプライヤンス違反の内部告発が急速に増加しているのも気になるところです。

日経新聞の情報では、アメリカの人事コンサルティング会社のケネクサ社が 28

か国にわたり社員のやる気に関した従業員エンゲージメント調査では、会社の成

功に貢献しようとする高いモチベーションを持っている社員の割合は、トップが

インドで７７％、デンマーク、メキシコと続き、アメリカが５９％で 5位、日本

は３１％でダントツの最下位だそうです。鵜呑みにはできませんが、経済再生を

掲げなければいけない程、国力が衰退してきたのは事実ですから、ご紹介したモ

ラルの話と合せちょっとショッキングな現実ですね。コンプライヤンス違反はご

紹介した 2社の様にマスコミを介して、すぐ指名停止や受注減に直結します。
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◆報告内容

12 月６日（金）

ロータリー財団地区委員

白鳥政孝 パストガバナー

◆本日の例会

12 月 13 日（金）クラブ年次総会

◆次回例会

12 月 20 日（金）ゲスト卓話

太田美千代氏「健康寿命を伸ばす

体力作り」

12 月 25 日（水）クリスマス家族例会

12 月 27 日（金）休会／25 日に振替

No.19／Total 2387

例 会：2013.12.13

発 行：2013.12.20

皆さんこんにちは。今年も後わ

ずかになってしまいましたが

やり残したことはありません

か。１２月１２日に興津地区に

おかれまして、パトカー型交通

安全看板の除幕式が執り行わ

れ出席してまいりました。今回

の看板設置に当たり諸団体と

共に勝浦ロータリークラブも



  

会社は個人の集合体です。いままで同様、社員ひとりひと

りが、明るく、前向きな姿勢で高いモチベーションを持っ

て業務に取組み、業績の向上に努めて行かなければなりま

せん。勝浦ロータリアンとしても、これらの諸問題に関心

を持ってみて行くことも大事ではないかと思います。

◆委員会報告 水野敬泰 社会奉仕担当理事

◆オブザーバー紹介

浦川 佳子様（ワシントンＤ．Ｃ．ロータリークラブ会員）

現在勤めている世界銀行を定年退職したら、御宿に住み、

こちらのロータリークラブにお世話になりたいと考えて

おりますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

◆ニコニコＢＯＸ ◇本人誕生日

水野敬泰 君 牧野利美 君   漆原摂子 君

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-99-9999  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura-rc.org

◇配偶者誕生日 ◇結婚記念日

君塚七郎 君 鈴木亨 君

誕生日をパスしたい     57 回目の記念日です。

そんな歳になりましたが…  ﾀﾞｲﾔﾓﾝﾄﾞ婚を目指して！

◇自主申告 関一憲 君

全面的にバックアップしてくれましたので、私も出来る

限りのことはやらせていただきますと、気持ちを伝えま

した。早速、クラブ会報委員長のご指名をいただきまし

たので、精一杯やらせていただきます。

◇自主申告 中村満 君

“記者が汽車で帰社して喜捨をした”『喜んで捨てる』

これは台湾ではボランティアのことだそうです。

日本大震災のとき、世界各国からの寄付金の中で、金額

の多い順にランクをつけると、1 位がアメリカ、２位が

台湾で、２８億３000 万。国民全体がボランティアの気

持ちを持っている国です。

◇自主申告 釜田英之 君

                

フィリピンでの大災

害に対する義援金と

して今から集めたい

と思いますのでご協

力をください。

アフリカやアジア、イ

ラクなどの開発に携わ

っています。ロータリ

ーに入り、直接にポリ

オ撲滅問題等に関われ

たことを光栄に思って

います。

おめでとうござい

ます。

牧野君、漆原君は、

お二人とも今日が

お誕生日でした。

本日の年次総会では、皆様

のご協力でスムーズに進行

できました。有難うござい

ました。

中村会長エレクトは、私が

会長のときの幹事として

関一憲君、ありがとう

ございます。

つい先日、台湾に行っ

た時に良い言葉を聞い

たので御披露します。

浦川様、本日はようこそお

いでくださいました。勝浦

RC は、和やかな会でしょ？

ぜひ、勝浦の RC に入会く

ださい。お待ちしています。



◇自主申告 渡邉ヒロ子 君

来てくれました。チャリティ募金もたくさん集まりました。

これもロータリークラブの皆様のおかげです。コンサートで

は、福島での子供たちの様子をスライドで映し、見ていただ

きました。来てくださった市民の皆さんにも、ロータリーク

ラブの活動を知っていただけたのではないかと思います。

本当にいろいろとありがとうございました。

◇自主申告 千葉正徳 君

この男ならロータリアンにぴったりだと思って、水野さんと

早速説得しました。そこがスタートです。次年度は、勝浦Ｒ

Ｃの舵取りを宜しくお願いします。

◇自主申告 水野敬泰 君

した。勝浦市民 250 名がいる中で、司会のみなとさん、

この方は福島にも一緒に行った方だったので、何度も『勝

浦ロータリークラブ様のおかげ』という表現を繰り返し

て言ってくれましたので、大変嬉しく思いました。とて

も良いピーアールになったのではないかと思います。こ

れからも 1 万人に達するまで、引き続き応援していきた

いと思います。宜しくお願いします。

◇自主申告 中村昇 君

満さん、今日はおめでとうございます。満さんとは同期

で、私のほうが一足先に会長にさせていただきました

が、満さんは 2 回も幹事をやっているロータリーに関し

てはずっと先輩です。どうか宜しくお願いいたします。

あと、私もコンサートに行ってきました。水野さんも言

ってましたが、司会の方が『勝浦ロータリークラブ』を

連呼してくれて、鳥肌が立つ思いでした。しかも福島に

ついても語ってくれて、スライド見ながら思い出がこみ

上げ、目頭が熱くなりました。

◇自主申告 関正巳 君

心配しておりましたが、二人とも無事に帰ってきて、い

ろいろ報告してくれました。あぁひと安心、というとこ

ろで、ニコニコさせていただきました。

◆クラブ年次総会

１）手塚出席委員長により、出席会員数が発表され、、

総会の成立が宣言された

２）関一憲指名委員長より、理事・役員の発表があった

３）出席会員全員の拍手により承認された

◆出席報告 手塚明宏 委員長 １２月１３日（金）

会員数 ３８名

出席者 ２２名 欠席者 ６名

ＭＵ数 １０名 出席率 ８４．２１％

8 日の日曜日、お陰様で 1 万人

チャリティコンサートを無事

にできましたことの報告と感

謝を申し上げます。今回は広報

活動も十分にできなかったの

ですが、当日は 250 名位の方が

次年度、中村満会長エレクト

との出会いは、夏の暑い日、

私と水野さんが海岸清掃に参

加した時です。中村満君は、

黒いスーツに、ボンベを背負

って潜るところでした。

中村会長エレクト、千葉さん

が言った通りです。ぜひ頑張

ってください。もう 1 点、

日曜日、武道大学で開催され

たコンサート行ってまいりま

子どもが結婚して、1 年

5 年経って、長女がニュ

ージーランド、せがれが

ヨーローッパに新婚旅

行に行きました。2 週間

ほど行ってたのですが


